

“Se debe resguardar la salud de Magallanes”

Senador Karim Bianchi arremete contra el Ejecutivo por cierre de SAPU 18 de Septiembre

● Tras gestiones con el Servicio de Salud, el parlamentario denunció que la falta de fondos nacionales obligó a suspender la atención de urgencia en el populoso sector.

Fernando Cumare
 fcumare@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Elsenador por la Región de Magallanes, Karim Bianchi, manifestó su profunda preocupación y exigió al Gobierno central acelerar las gestiones necesarias para re-

“

la Cormupa ha realizado enormes esfuerzos económicos para mantener el funcionamiento de los servicios de urgencia mínimos para suplir la carencia de fondos ministeriales”

Karim Bianchi,
 senador.

vertir el cierre del Servicio de Atención Primaria de Urgencia (SAPU) 18 de Septiembre de Punta Arenas.

La medida de cierre fue decretada como consecuencia directa de la falta de recepción de los montos anuales que el Ministerio de Salud debe transferir para su operatividad.

A través de un oficio dirigido al Ministerio del Interior, el parlamentario solicitó explicaciones formales sobre el retraso en la entrega de estos dineros y las coordinaciones que se están realizando para agilizar la transferencia que permita la reapertura del recinto.

Según indicó el senador, el bienestar de la población no puede quedar en pausa: “Se debe resguardar la salud de los usuarios de Magallanes, por lo que esperamos que situaciones de esta índole no vuelvan a repetirse”.

Bianchi enfatizó la urgencia de su gestión: “Tomamos

las acciones correspondientes para que esos fondos lleguen a destino y el SAPU abra sus puertas nuevamente porque es muy necesario para la atención de nuestra gente”.

Asimismo, el legislador reconoció el papel de la administración local, mencionando que “la Cormupa ha realizado enormes esfuerzos económicos para mantener el funcionamiento de los servicios de urgencia mínimos para suplir la carencia de fondos ministeriales”.

Además de la acción ante Interior, el senador se comunicó directamente con el Ministerio de Salud para urgir la intervención de la cartera.

Por su parte, el Servicio de Salud de Magallanes informó al parlamentario que la regularización de los pagos depende exclusivamente de la recepción de las remesas desde el nivel central en Santiago.



Bianchi enfatizó la urgencia de su gestión marcando su preocupación por que estas situaciones “no vuelvan a repetirse”.